

For immediate release
May –, 2023

Ontario Students on Blue Ribbon Panel: Consultation is Not Enough

TORONTO, ON – Last week, the Federation participated in Ontario's Blue Ribbon Panel consultation for Post-Secondary Education, but students must be more than just consultants in a panel that deeply impacts their everyday lives. Students urge the provincial government to include students as members, not just consultants, on the Blue Ribbon Panel.

From the beginning, students have been an afterthought for Ontario's government. It was only after students objected to their exclusion from the panel that the government invited them to be part of the consultation. The Ministry of Colleges and Universities has described this panel as a group of experts who will provide recommendations on the Post-Secondary Education sector - yet the Minister has refused to meet and work directly with the Federation on multiple occasions.

Throughout the consultation process, the government has reinforced their misdirected priorities, indicating a disregard for student needs in favour of cutting costs and increasing revenues. This is a part of a longstanding trend of putting profit before students and signals another move towards the privatization of Post-Secondary Education. Students are the experts of their own needs and experiences, and they need to be at the front and center of any panel which impacts their learning conditions and quality of education.

Students are the primary stakeholders in the Post-Secondary Education system, and it can only be improved with students' input. Any panel of experts that does not include but only consult students is performative and ineffective.

"We are tired of being an afterthought. We are frustrated at the government minimizing our experience and assuming we do not know what we need. Students want and deserve a government that recognizes us as the experts in our lives. A government that is not condescending by giving us a meaningless space as 'consultants.' Students are tired of being left out. Post-Secondary Education cannot be improved without us, and we urge the provincial government to include us as members of this panel"

-Mitra Yakubi, Chairperson of the Canadian Federation of Students-Ontario

In order for the government to make meaningful and significant changes to the Post-Secondary Education system, students must be at the table every step of the way. We demand that the government revisit the structure and invite students back as members on the Blue Ribbon Panel.

The Canadian Federation of Students-Ontario is the oldest and largest student organization in Ontario, representing over 350,000 college and university students in every region of the province.

-30-

For further information or to set up an interview, contact:

Romina Avila, Campaigns and Communications Coordinator, at r.avila@cfsontario.ca,
289-259-7014 or

Mitra Yakubi, CFS-Ontario Chairperson, at m.yakubi@cfsontario.ca

Des étudiantes et des étudiants ontariens membres du Groupe d'experts : La consultation, ça ne suffit pas

TORONTO, ON – La semaine dernière, la Fédération prenait part à la consultation du Groupe d'experts de l'Ontario pour l'éducation postsecondaire, mais les étudiantes et les étudiants doivent être plus que des consultantes et des consultants au sein d'un groupe qui a des répercussions profondes sur leurs vies de tous les jours. Les étudiantes et les étudiants exhortent le gouvernement provincial à inclure les étudiantes et les étudiants en tant que membres et non seulement en tant que consultantes et consultants au sein du Groupe d'experts.

Depuis les tout débuts, les étudiantes et les étudiants sont les laissés pour compte du gouvernement ontarien. Ce n'est qu'après que les étudiantes et les étudiants se soient opposés à leur exclusion du groupe que le gouvernement les a invités à prendre part à la consultation. Le ministère des Collèges et Universités a décrit ce comité comme étant un groupe d'experts qui formuleront des recommandations sur le secteur de l'éducation postsecondaire – malgré tout, le ministre a refusé maintes fois de rencontrer et de travailler directement avec la Fédération.

Tout au long du processus de consultation, le gouvernement a insisté sur ses priorités mal orientées, faisant ainsi preuve de mépris pour les étudiantes et les étudiants en réduisant plutôt les coûts et en augmentant les revenus. Cette attitude entre dans le cadre d'une tendance de longue date qui consiste à prioriser les profits aux dépens des étudiantes et des étudiants et témoigne d'un autre geste en vue de privatiser l'éducation postsecondaire. Les étudiantes et les étudiants sont des experts lorsqu'il s'agit de leurs propres besoins et expériences et il est important qu'ils occupent l'avant-plan de tout comité ayant un impact sur leurs conditions d'apprentissage et sur la qualité de leur éducation.

Les étudiantes et les étudiants sont les principaux intervenants du système d'éducation postsecondaire dont l'amélioration n'est possible qu'avec leur contribution. Tout groupe d'experts qui se contente de consulter les étudiantes et les étudiants sans qu'ils n'en fassent partie est performatif et inefficace.

« Nous sommes tannés d'être laissés pour compte. Nous sommes frustrés de voir que le gouvernement minimise notre expérience et présume que nous ignorons nos propres besoins. Les étudiantes et les étudiants souhaitent et méritent un gouvernement qui reconnaît que nous

sommes des experts lorsqu'il s'agit de nos vies. Un gouvernement qui n'agit pas de manière condescendante en nous confiant un rôle inutile de « consultant et de consultants ». Les étudiants sont tannés d'être laissés pour compte. On ne peut améliorer l'éducation postsecondaire sans nous et nous pressons le gouvernement provincial à nous intégrer à ce groupe. »

-Mitra Yakubi, présidente de la Fédération canadienne des étudiantes et étudiants-Ontario

Les étudiantes et les étudiants doivent avoir leur place à la table à toutes les étapes afin que le gouvernement puisse apporter des changements concrets et importants au système d'éducation postsecondaire. Nous demandons au gouvernement de revoir la structure et d'inviter les étudiantes et les étudiants à reprendre leur place au sein du Groupe d'experts.

La Fédération canadienne des étudiantes et étudiants-Ontario est l'organisation étudiante la plus ancienne et la plus importante de la province, représentant plus de 350 000 étudiantes et étudiants dans des collèges et universités de toutes les régions de l'Ontario.

-30-

Pour plus de renseignements ou pour planifier une entrevue, veuillez communiquer avec :
Romina Avila, coordonnatrice des campagnes et des communications, r.avila@cfsonario.ca,
289 259-7014 ou
Mitra Yakubi, présidente de la Fédération canadienne des étudiantes et étudiants-Ontario,
m.yakubi@cfsonario.ca